

MRZ - Rk. - Fröhlich 30. 09. 2003



## Besucherzahl beim Kerbe-Frühschoppen rekordverdächtig

Abwechslungsreiche Live-Musik und die Rekordbeteiligung von über 200 Leuten beim Frühschoppen am Kerbesonntag ließen die Nackenheimer Kerbe zu einem vollen Erfolg werden. Das teilte Ortsbürgermeister Bardo Kraus auf MRZ-Anfrage mit. „Bis am

Sonntagabend der Regen einsetzte, können wir mit der Besucherresonanz hoch zufrieden sein“, sagte Kraus weiter und lobte im Besonderen das umfangreiche Engagement des Nackenheimer Kerbejahrgangs. (mm) ■ Foto: Harry Braun